



EXCMO. AYUNTAMIENTO
DE
VALENCIA DE LAS TORRES
(BADAJOZ)

ANUNCIO

D. PEDRO ESCUDER HABA, ALCALDE-PRESIDENTE DEL AYUNTAMIENTO DE VALENCIA DE LAS TORRES,(BADAJOZ).

HACE SABER: Que desde el compromiso, responsabilidad y transparencia de mantener informada a la población sobre las circunstancias que nos pueden afectar en relación al COVID-19, las autoridades sanitarias han informado de lo siguiente:

DE 16 PCR QUE SE RELIZARON AYER EN EL CENTRO DE SALUD DE VALENCIA DE LAS TORRES, 10 HAN DADO POSITIVO.

Se insta a todos los vecinos a guardar la calma y a confiar en nuestros profesionales sanitarios, con la seguridad de que su trabajo mantendrá bajo control la situación.

Desde aquí se hace un llamamiento a toda la población para que sigan manteniendo todas las medidas de seguridad aconsejadas por las Autoridades sanitarias para evitar más contagios(uso de mascarillas, distancia social, lavarse a menudo las manos...).

Igualmente se pide respeto hacia las personas afectadas , prudencia y serenidad.

Desde este Ayuntamiento se seguirán adoptando todas aquellas medidas que se consideren necesarias en función de la evolución de la situación, manteniendo informada en todo momento a la población.

En Valencia de las Torres,a 26 de agosto de 2020



EL ALCALDE